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市長への提案 受付実績 提案・回答 
 

令和５年１０月から令和５年１２月までに皆様からいただいた提案等は１０件で

した。 

 

令和５年１０月～令和５年１２月受付分 

区分 件数 

福祉関係 ０件 

教育文化 ０件 

防災関係 １件 

都市基盤 ３件 

職員・窓口 ０件 

環境衛生 １件 

観光産業 ２件 

その他 ３件 

合計 １０件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇都市基盤 

 

標題 倒木の撤去について 

提案の趣旨 通行に支障をきたしているため、倒木を撤去してほしい。 

回答  この度、倒木についてご提案いただき、現地の調査を行いまし

た。現地の倒木は、取り急ぎ通行に支障のない形に処理いたしま

したが、草木が繁茂している状況でしたので、今後通行に支障と

なる箇所について伐採、除草作業を行っていく予定としておりま

す。 

 今後とも適切な維持管理に努めてまいりますので、ご理解とご

協力いただきますようお願いいたします。 

 

担当課 建設課 

標題 路面の舗装について 

提案の趣旨 路面の舗装が破損している箇所を補修してください。 

回答  この度、路面の補修についてのご提案をいただき、現地の調査

を行いました。 

 現地の倒木は、取り急ぎ通行に支障のない形に処理いたしまし

た。舗装につきましては、部分的に劣化に伴う段差を確認したと

ころであり、舗装の補修については、道路の利用状況や舗装の劣

皆様からお寄せいただきました提案（匿名により回答していないものも含む）のうち、令

和５年１０月から１２月までに文書で回答した案件を、個人情報の取扱いに十分留意した上

でお知らせします。 

ただし、企業等の営業活動、お礼や私的なもの、誹謗中傷、個人が特定できるものなど、

公開することが適当でないと判断したものは除いています。 

寄せられた皆様からの提案は、市長が目を通し、竹原市のより良いまちづくりに役立たせ

るようにしてまいります。 
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化状況を勘案しながら計画的に行っていきたいと考えておりま

す。 

 今後とも適切な維持管理に努めてまいりますので、ご理解とご

協力をいただきますようお願いいたします。 

担当課 建設課 

標題 タクシーと商業施設の誘致について 

提案の趣旨 忠海地区にもデマンドタクシーを利用できるようにしてもら

いたい。また、福祉バスの便を増やすことができたら町がもっと

活性化するのではないか。 

ゆめタウンがあった場所に商業施設を誘致できると良い。 

回答  １ タクシーと福祉バスについて 

吉名地区及び仁賀地区で運行しているデマンド型乗合タクシ

ーについては、両地区において運行されていた路線バスの休止

及び廃止に伴い、その代替手段として導入しております。ま

た、この運行開始に伴い、同地区での福祉バス及び乗合タクシ

ーの運行も廃止しております。 

忠海地区においては、路線バス及び福祉バスが運行している

ことから、デマンド型乗合タクシーの導入の予定はしておりま

せんが、今後におきましては、この度のご意見を参考にし、現

状の運行頻度や方法などを検証しながら、地域に合った持続可

能な公共交通の在り方を検討していきたいと考えております。 

また、バス停に設置する椅子などについては、運行事業者が

設置しておりますのでこの度のご意見を運行事業者と情報共有

させていただきます。 

 

２ ゆめタウン跡地への商業施設の誘致について 

 本市では、地域の産業振興及び雇用創出等による地域経済の活

性化を目的とし、企業誘致に取り組んでいるところです。ゆめタ

ウン跡地につきましては、周辺の跡地利活用も踏まえ検討してい

く必要があると考えております。いただいたご意見も参考にさせ

ていただきます。 

 

担当課 企画政策課、産業振興課 


